



校長通信 Morifun Vol.11

モリフ生の皆さんこんにちは。校長通信第11号は、さんさ部と演劇部の活動を紹介します。

さんさ部 北厨川地区納涼夏祭りに出演
7月20日(土) @北厨川児童センター

北東北の梅雨明けが待たれるこの日、毎年恒例の地域の夏祭りにモリフさんさ部が招待されて、昨年以上に大勢のお子さんたちが参加されたお祭りを大いに盛り上げました。



本校のさんさ部と他校の違いは、モリフさんさ部が通年で活動していること、そして、地域の様々な施設や事業所からのボランティア依頼に応じて活動していることです。

その意味で、本校の部活動の中でも特に地域貢献活動が活発な部といえますね。



生、蒸し暑い中お疲れさまでした！

さんさ部の皆さん、そして引率して下さったホップス先生、八重樫先生、



さんさ部 盛岡さんさ踊り2024参加
8月4日(日) @盛岡市中央通り



今年の盛岡さんさ踊り最終日はスタート前に激しい雷雨に見舞われて、県民会館で待機していた私は「これはパレードが中止になってしまうんじゃないか？」と心配になったほどでした。ところが、開始

20分ほど前にはウソのように雨が上がり雷もどこかに行って、予定より若干遅れただけでパレードが開催されました。参加した団体の中に、きっと「持っている」人たちがいた

のでしょう。それはモリフです！



昨年以上のあふれる笑顔、昨年以上の大きな掛け声、そして昨年以上の躍動感！本部席からは盛岡市長の内舘 茂様も大きく手を振っていただきました。



この日のすべての参加団体の中で優秀賞を受賞したモリフさんさ部。本当に素晴らしいパレードでした！顧問のホップス先生、八重樫先生、写真撮影の村井先生、マイ太鼓で参加された田高先生、PTAの東根会長様、高村副会長様、同窓会の小野寺副会長様、応援に来て下さった平澤先生、そして、大いに盛り上げてくれた陸上部の諸君、ありがとうございました！

第78回県北・北盛岡地区

高校演劇研究発表会

7月31日（水）@トサイクラシックホール岩手

7月30・31日の二日間にわたって、県北・北盛岡地区の高校演劇部が県大会出場をかけて日頃の練習の成果を発表しました。



杜陵、盛岡農業、盛岡三、盛岡北、盛岡一、福岡、久慈、盛岡白百合、そして本校の9校が発



表した中で、モリフ演劇部の劇「i m a g i n e」は

顧問の佐藤一樹先生のオリジナル脚本で、実在した核物理学者・リーゼ・マイトナー博士をはじめとするキャストの皆さんの迫真の演



技はもちろん、音響や照明、舞台装置にも工夫が見られて、見事に優秀賞を獲

得して県大会の出場権を得ました。おめでとうござい

ます！10月29日からの県大会に向けて、さらに練



習を積んで演技や演出に磨きをかけて行ってください！本当に、たくさんの人に見ていただきたい素晴らしい劇でした！

